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Zitat von DB4 

Also meines Wissens ist damals 3 Jahre her!

Ich bin froh das die Zeiten vorbei sind in der Talente außer Training nix zugetraut
wurde.

Es gibt schon Spieler die Talent haben aber er mit Mitte Zwanzig durchstarten. Leider
hat kaum ein Verein mehr die Geduld dafür.

Des is halt mal der Punkt. Wenn man jeden Spieler durchzieht bis er 25 ist weil er ja mal den
Durchbruch schaffen könnte wäre ein sehr großer Kader von Nöten.

Zu Bader bzw. Bader in der Beziehung Talentförderung hat Oberon scho alles gesagt.
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